
       
 
                        

                 第９５３回例会 １１月１３日（金） 定例会場 

                      
本日のゲスト 
城北中学校校長 
酒井 久男 様 
（岡崎市現職研修委員音楽部長） 
 

 
           

去る１１月１０日逝去された故Ｌ榊原

の冥福を祈り黙祷を捧げた。 
故Ｌ榊原はクラブの諸行事に参加し、

積極的に活動され、将来の重要な役を

担っていただく優秀な方でした。若す

ぎる旅立ちが残念です。 

加藤会長挨拶。 
Ｌ榊原の思い出と業績、優秀なクラブ員を

失った無念を話された。又、友好葵松江大

会の会議と記念事業（松平直政像）につい

て説明された。 

 
 
 
 
 
 
 

加藤会長から酒井部長に 
「岡崎のハーモニー」の 
助成金が贈呈された。 

酒井校長の卓話  「岡崎のハーモニー」は第３７

回になり音楽教育の最大行事である。全国的な各種

大会でも入賞する高いレベルであり、教育の枠を越

え岡崎の音楽文化の一翼となっていると話された。 

                        
今月の誕生祝い   ４０周年市川 
Ｌ伊豫田､Ｌ市川(誠)  実行委員長 

Ｌ石田､Ｌ椙田     高嶋ちさ子 

Ｌ深津､Ｌ市川(昌)   の組織表の 

Ｌ浅井         発表 



                  第９５４回例会 １１月２７日（金） 定例会場 

 
    本日のゲスト 
   ハートピア 所長  光岡 良平 様 
         指導員 中垣 明道 様 
  小豆坂小学校 校長  野勢 明  様 
     国語科指導員  清松 活子 様 
教育委員会ｽﾎﾟｰﾂ振興課班長   安藤 英彦 様  

             和田 勝則 様 
 
加藤会長の挨拶 
４０周年の記念事業（元康像の除幕式が 11/30、 
高嶋ちさ子のコンサートが 12/12）と迫ってきた。 
全員参加で成功させようと決意を述べた。又、東洋

東南アジアフォーラムの様子とカンボジアの感想を

語られた。 
 

 

加藤会長からハートピア 

所長 光岡良平 様に助成金
を贈呈する。 

小豆坂小学校野勢校長に「書

き初め展」の助成金を渡す。   

教育委員会スポーツ振興課

の安藤班長に市民駅伝競走

のレプリカの助成金を渡す。 

 

ハートピア光岡所長の卓話  野勢校長の卓話       市民駅伝交通整理の説明 

ハートピアは不登校の生徒の心

を運動、自然環境で癒し元気の気

を高め、登校出来るようにしてい

る。助成金で揃えた用具で元気に

なった子もいると話された。 

「書き初め展」は今年で第５３回

になる。各学級から２点､計２千

余点の作品を展示する。約８００

０名の観客が来館する。今年は１

月 14～17日美術館で開催する。 

１月１７日に開催される「市民駅

伝競走」には交通整理に多数のク

ラブ員がお手伝いをしている。和

田様から概略説明があった。 

 



 

市川４０周年実行委員長か

ら「高嶋ちさ子コンサート」

収益金の一部をｱｸﾃｨﾋﾞﾃｨに

する提案があり承認された。 

大会委員長Ｌ小野田が東

洋東南アジアフォーラム

の報告を行った。初めて

だが楽しかったとの事。 

数日前に交通事故に遭い４０年

皆出席が心配されたが、元気に

ローアを行ったＬ春井。 
おでこのバンソウコウが痛々しい 

 

       第３７回岡崎のハーモニー １１月２１日 岡崎市民会館              

 

現職研修委員会音楽部長の

酒井校長と懇談する第１副

会長Ｌ浦上、幹事Ｌ塚田とＬ

岡田。 

壇上で酒井校長に助成金の

目録を渡すＬ浦上。 
会長が東洋東南アジアフォ

ーラムのため代行した。 

テーマ 「大好き 地球」 
－いまわたしできること－ 
百人以上の合唱団と岡崎ｼﾞｭ

ﾆｱｼﾝﾌｫﾆｯｸﾊﾞﾝﾄﾞによるオー

プニング風景 

 

                      元康像除幕式  １１月３０日 ＪＲ岡崎駅東口ロータリー 

 
 
 
 
 
 
 

40 周年記念事業のメインである元康像の除
幕式が、柴田市長始め多数の来賓をお迎え

し、ＪＲ岡崎駅東口の設置現場で盛大におこ

なった。市長から「駅を利用する市民を見守

り、南部のｼﾝﾎﾞﾙになる。」と挨拶があった。 

市長と元康ゆかりの法蔵寺の住職を真ん中

に記念撮影。 
記念事業の一つの山を越えたが、３月の式典

までまだまだ。全員で頑張りましょう。 

 


